

Seit 75 Jahren in unserem Land in Frieden und Freiheit zu leben, ist ein unschätzbares Gut. Und zur Beschäftigung. Da gerade in diesen Zeiten aber Fragen zu unserer Demokratie, unseren Grundwerten, zur Menschenwürde, Meinungsfreiheit und auch Vielfalt in aller Munde sind, ruft die Buxtehude Stiftung anlässlich des 75. Bestehens des Grundgesetzes am 23. Mai 2024 zu einem Kreativ-Wettbewerb mit dem Titel „75 Jahre Grundgesetz. Nie wieder ist jetzt“ auf.

Einwohnerinnen und Einwohner Buxtehudes oder Gruppen, die ihren Sitz in Buxtehude haben (z.B. Schulklassen, KiTa-Gruppen, Firmen, Vereine oder Institutionen) sind aufgerufen sich mit dieser Thematik aus der jeweiligen ganz persönlichen Sicht auseinanderzusetzen. Bis zum 13. Mai können Werke, aus den Bereichen der Malerei, Grafik, Plastik/Installation, Fotografie oder Video eingereicht werden. Das eingereichte Werk darf aus maximal 3 Teilen bestehen und muss nach dem Aufruf zu diesem Wettbewerb entstanden bzw. angefertigt worden sein. Es wird je eine Wertung für Erwachsene und eine Wertung für Kinder/Jugendliche bis 18 Jahre geben. Über die Vergabe der Preisgelder von bis zu 2.000 Euro entscheidet eine Jury aus Mitgliedern des Stiftungsrates, der Leitung der Fachgruppe 41 sowie der Leiterin des Buxtehude Museums.

Im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung auf dem Petri-Platz am **Donnerstag, 23. Mai**, werden die Gewinnerbeiträge präsentiert und anschließend in einer Ausstellung im Buxtehude Museum zu sehen sein.

Abgabe bzw. Einsendung bis 13. Mai 2024:

Hansestadt Buxtehude

Stichwort: Wettbewerb 75 Jahre Grundgesetz

Bahnhofstraße 7, 21614 Buxtehude

Kontakt für Rückfragen:

Buxtehude Stiftung

T 04161-501 4001

M stiftung@buxtehude.de

Die Buxtehude Stiftung ist eine Stiftung in und für die Hansestadt Buxtehude. Ihr Zweck ist u.a. die Förderung von Kunst und Kultur. www.buxtehude.de/stiftung

Related Post



the new abnormal

Die Bildsprache des
Südens

Art to go - Kunst zum
Leihen

Eine halbe Million für
Projekte der Freien
Szene

